
遅い？早い？初雪でした。
最近知った天気予報によると、この冬は全国的に暖冬で、
この先３ヶ月の降雪量は平年より少ない見込みとのこと
です。１２月に入っても、まだ雪は無いかなと思ってい
たら、すぐに雪が降り始め、鳥取に来てから天気予報が
当てにならないことを実感することがよくあります。と
はいえ、これまで日常生活で雪を見る機会が少なかった
ので、子どもらは雪がとても楽しみらしく、少しでも雪
が積もるとさっそく外へ遊びに出かけていましたね。
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